
Качканарский городской округ 

Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования  

«Детско-юношеская спортивная школа по горнолыжному спорту «РОУКС» 

 

Общее собрание педагогов, родителей (законных представителей) и обучающихся  

 

ПРОТОКОЛ 

09.09.2022 г.            г. Качканар 

время начала собрания  17.30                        8 мкрн дом 7 

время окончания собрания  18.15 

Присутствовало: педагогов    - 2 человека 

родителей (законных представителей)  - 25 человек 

обучающихся    - 0 человека 

Всего  - 27 человека 

    

 

Повестка собрания. 

 1. О медицинском осмотре детей. 

2. Отчет о расходовании добровольных пожертвований. 

 3. Информация о подготовке к зимнему сезону. 

 4. О безопасности детей. 

 5. Проведение опроса по уровню удовлетворенности  родителей (законных представителей) учащихся МБУ ДО 

«ДЮСШ «РОУКС» предоставленных услуг. 

 6. Разное. 

 

 По 1 вопросу Фомин А.Н. довел до сведения родителей о проведении в сентябре углубленного медицинского 

осмотра детей. Медосмотр будет проходить во взрослой поликлинике КЦГБ. Врач спортивной медицины Ремизов Петр 

Яковлевич. Раздал памятки и необходимые формы документов. 

  

По 2 вопросу Фомин А.Н. доложил о поступлениях и расходовании добровольных пожертвований. Сказал, что 

при желании узнать куда потрачены деньги, полную информацию можно получить в бухгалтерии школы.  

 

По 3 вопросу Фомин А.Н. Напомнил родителям о необходимости проверить и примерить каски, комбинезоны у 

детей. Предупредил о необходимости застраховать детей от несчастных случаев. Без страховки не будет допуска к 

соревнованиям.  

 

По 4 вопросу Фомин А.Н. предупредил родителей о необходимости соблюдения детьми правил безопасности 

дорожного движения, предложил им пройти вместе с детьми по безопасному маршруту от дома до Учреждения и обратно, 

предупредил об использовании велосипедов, самокатов. Заострил внимание на том, что при переходе проезжей части 

необходимо убедиться в отсутствии транспортных средств или, что машины остановились и пропускают пешеходов. 

Также обратил внимание родителей на то, что зима близко, пойдет ледостав и необходимо провести беседы с детьми об 

опасности выхода на тонкий лед. 

 

По 5 вопросу были розданы анкеты для родителей, отсутствующим анкеты переданы через тренеров-

преподавателей. 

 

По 6 вопросу  

- Касимов К.Н. пригласил всех желающих принять участие в акции по озеленению общественных территорий. 

- Родители получили исчерпывающие ответы на заданные ими вопросы. 

 

Повестка собрания исчерпана. Собрание закрыто. 

 

Вёл собрание директор МБУ ДО «ДЮСШ «РОУКС» – Фомин А.Н. ________________________ 

 


